
Sendlinger Spange, aktueller Stand: 
 
Auf eine Anfrage des Referats für Stadtplanung teilt die Staatsregierung mit, die Sendlinger 
Spange würde vorangetrieben. Das Baurecht konnte jedoch entgegen den Erwartungen noch 
nicht erlangt werden. Was der Grund für diese Verzögerung ist, erfahren wir allerdings nicht. 
Ist es das Versagen der Deutschen Bahn oder der Staatsregierung? Leider kennen wir dieses 
Spielchen nur allzugut. Erstaunlich is , dass sich der Landtag und Stadt gefallen lassen, dass 
ihnen Staatsregierung und Deutsche Bahn seit Jahren auf der Nase herumtanzen. 
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